



Rund 1.000 SchülerInnen starteten beim Schülerlauf mit Herz im Rahmen des Herzlaufs Steiermark.



Danke an Markus Rainer (Kinderpatenschaft Österreich) für diese wertvolle Unterstützung als Hauptpartner des Herzlaufs Steiermark.



Das Organisationsteam Ewald Rami (Sportzentrum Krieglach), Reinhard Moitzi (Laufen mit Herz), Astrid Lang-Moitzl und Michaela Altendorfer (Herzkinder Österreich).



Johann Teubenbacher, Schwammerlwirt Kindberg, hat im Rahmen des Herzlaufs Steiermark spontan 3 Hubschrauberflüge zur Verlosung zur Verfügung gestellt.



Herzlichen Dank an Mag. Christian Weber (Division Manager der OptimaMed Gesundheitsthermie Wildbad – Kinderreha für Herzkinder) für den großzügigen Spendenscheck!



Schirmherrin Sandra Schranz mit Michaela Altendorfer (r.) und Astrid Lang-Moitzl (l.) von Herzkinder Österreich.

1.600 Sportbegeisterte liefen beim Herzlauf Steiermark für herzkranken Kinder

Herzlauf Österreich begeisterte Menschen für die Bewegung und startete unterstützende Vorsorge gegen Herzkrankheiten.

Ein großes Herz für kleine schwache Herzen zeigten 1.600 Läuferinnen und Läufer beim steirischen Herzlauf im Sportzentrum Krieglach, beim „Schülerlauf mit Herz“ nahmen davon rund tausend Schülerinnen und Schüler teil. Der sportliche Wettbewerb stand unter dem Motto „Achte auf dein Herz und laufe für meins“. Mit dieser Veranstaltung machte der Verein Herzkinder Österreich auf die Vorsorge gegen Herzkrankheiten aufmerksam. Gleichzeitig war der Herzlauf eine Prävention für Herz-Kreislauf-Erkrankungen und sollte Men-

schen die Freude an der Bewegung näherbringen. Beherzt war auch der Einsatz von Frau Bgm. Dipl. Ing. Regina Schrittwieser und ihrer Mitarbeiter der Marktgemeinde Krieglach sowie der weiteren Helferinnen und Helfer von Feuerwehr, Fußballverein, Rettung und den unterstützenden Firmen.

Auch Herzlauf-Schirmherrin Sandra Schranz zeigte einmal mehr ihr Herz für die gute Sache. Sie startete mit einem Kinderlauf unmittelbar vor dem Hauptlauf und verlost drei Hubschrauberflüge, gespendet von Johann Teubenbacher. Die Hauptpartner

stellten sich bei der sportlichen Veranstaltung mit Spendenschecks ein. Kinderpatenschaft Österreich überreichte 10.000 Euro, OptimaMed 5.000 Euro.

Der Erlös des Herzlaufs kommt herzkranken Kindern zugute. Damit kann „Herzkinder Österreich“ Projekte und das vielseitige Angebot für Herzfamilien sicherstellen. Wer für die Herzkinder noch mehr Gutes tun will und gerne läuft, hat beim nächsten Herzlauf Gelegenheit dazu. Dieser findet am 8. September in Thaur bei Innsbruck statt.

www.herzkinder.at | www.herzlauf.at •